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Transferts, sorties et fêtes diverses.  

Voilà en quelques mots les dernières  

nouvelles des 2 Foyers du Saumurois.  

En espérant que cela remette un peu de 

soleil dans votre météo.  
 

Bonne lecture à vous tous !  
 

L’équipe de rédaction 

L’édito 



J'ai bien aimé le lit.  

Et j'ai bien aimé le lit bleu qu'il y avait dans le château. La grande pizza ! 

Thierry J 
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J'ai préféré. le 

château .  

Peut être l es 

animaux, les 

fleurs…  

Les saucisses 

hier soir ! 

Christophe 

La porte de 

la maison, 

c'était 67. 

Comme moi ! 

( année de 

naissance) 

Michel 

J'ai bien dormi, mais je préfère mon lit quand même.  

J'ai aidé à faire le barbecue, c'est bien ! Julien C 

Cynthia elle a cassé un verre…  

Elle a aussi renversé le sirop ! 

Samuel  
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J'aime bien le château, le jardin, là où il y a 

les fleurs ; les trucs des animaux, les oies, 

les chèvres.  

 

On était bien dans les gîtes. On a fait le 

barbecue, on a bu l'apéro ! .  

 

Léonie, je te fais rire, Cynthia aussi !  

J'étais content qu'on soit parti en vacances 

ensemble.  

Laurent G 
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C'était drôle la douche, ça fuyait... Je me 

suis lavé à l'eau froide.  

 

J'ai aimé le château. J'aime bien préparer 

le petit-déjeuner pour les moniteurs.  

Samuel 

Transfert à Loches  



L ’av is  de l ’Accuei l  Page  4  

Fête du Territoire Saumurois  
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Fête du Territoire Saumurois  
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Les forts de la boule  

Organisé à l’occasion des 20 ans de l’activité boule de fort, le transfert aux Alpes Mancelles a 

été très apprécié par les résidents. Sur le même gîte, 3 établissements : La Breille les pins,       

St Rémy la Varenne et Baracé soit 25 personnes présentes.  

Voici un résumé des activités et des moments marquants.  

Jour 1 : Arrivée et installation 

Les résidents ont pris leurs repères et se sont installés dans le gîte. Cette journée a permis aux 

participants de se familiariser avec leur nouvel environnement et de commencer à se détendre.  

 

Jour 2 : Socialisation et échanges 

Dès le deuxième jour, les résidents ont commencé à se mélanger et à échanger plus facilement. 

Cela a favorisé une ambiance conviviale et détendue. La journée a été marquée par la célébration 

des 20 ans autour d'un repas festif, des jeux et une session de karaoké.  

 

Cette journée a été rehaussée par la présence de 3 autres Foyers de vie  : (La flèche, Précigné, 

Sablé sur Sarthe) qui nous ont rejoints, augmentant ainsi le nombre de participants (environ 

soixante ! ) et contribuant à une ambiance de fête encore plus joyeuse et animée.  
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Jour 3 : Exploration des alentours 

Les résidents ont profité de la journée pour explorer les environs, notamment Alençon.  

La promenade et les visites ont été très appréciées, permettant de découvrir le patrimoine 

local et de profiter de la nature environnante. 

 

Jour 4 : Retour et rangement 

La dernière journée a été consacrée au rangement du gîte et à la préparation du départ.  

Les résidents ont fait leurs valises et ont quitté les Alpes Mancelles en début d'après-midi 

pour retourner à leurs établissements respectifs. 

C'était agréable, je veux recommencer.  

J'ai apprécié de partager une chambre avec Noémie 

et une infirmière est venue faire mes soins.  

C'était vraiment bien.  

Stéphanie 

Super transfert ! Nous sommes arrivés 3ème.  

J'étais déçu que le transfert n'ait pas duré plus longtemps. 

J'ai apprécié être avec 2 éducateurs de l’établissement. 

Nous avons fait un karaoké pour la finale et des jeux.  

Vincent 

Les forts de la boule  
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J’ai bien aimé voir tout le monde 

aux Alpes Mancelles et faire des 

sorties à côté du gîte.  

Et boire un café et une bière sans 

alcool avec Pascal en ville.  

A refaire un séjour.  

Mickaël C’était bien, la fête, 

c'était super !  

Anthony 

C'était bien, ça m'a plu.  

J'ai apprécié d'être avec plein de monde.  

J'ai aimé faire la fête et je voudrais refaire un transfert.  

Pascal 

J'ai tout aimé.  

J'ai bien apprécié 

me retrouver avec 

tout le monde de la 

boule de fort.  

Adrien 

Les forts de la boule 
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Ce transfert a été une expérience très positive pour tous les participants. La diversité 

des activités et la bonne ambiance générale ont largement contribué à la réussite de ce 

séjour. Les résidents sont rentrés ravis, avec de nombreux souvenirs. 

Pour la prochaine édition, nous envisageons d'élargir encore notre cercle en accueillant 

un nouvel établissement, celui de Maurice Dachary. Cela témoigne de l’intérêt croissant 

pour cette activité et de notre volonté d'offrir des expériences toujours plus diversifiées et 

enrichissantes à nos résidents. 

Nous projetons un transfert au Maroc dans 2 ans. 

 Noémie et Sébastien 

Le jour du spectacle dans la voiture et... après le spectacle : 

 

J'ai hâte de le voir sur scène.  

Il est trop marrant, j'ai adoré.  

J'ai été ému quand il a parlé de son fils.  

Davy 

 

J'ai hâte de le voir.  

Il est super marrant et gentil.  

Mickaël  

 

Je suis trop content de le voir.  

C'était marrant, j'ai rigolé.  

Vincent  

 

Je suis pressé.  

C'était marrant, j'ai beaucoup rigolé.  

Yann 

Au spectacle de Booder par Lucie 
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Clichés en vrac  
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Clichés en vrac 
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Jardin des kangourous 

Super après-midi, les 

kangourous se laissent 

facilement approcher.   

C’était chouette de 

pouvoir leur donner à 

manger.  

Cassy 

C’était bien, 

j’avais peur au 

début mais 

après c’était 

mieux.  

Nathalie 

J’ai bien aimé, on leur 

a donné à manger, ils 

étaient gourmands.  

Laurent V 

C’était bien, 

il y en avait 

partout des 

kangourous ! 

Michel 

C’était bien, j’ai bien aimé leur donner à manger. Frédéric 

Fête de l’été au Foyer l’Accueil 
Comme chaque année, le plaisir de se retrouver au foyer l ‘Accueil autour d’un repas partagé. 

Familles, professionnels, résidents et même le soleil étaient au rendez vous.  

Petit retour en images sur cette belle journée. Merci à tous. 
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Fête de l’été au Foyer l’Accueil 
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Fête des proches à la Maison des Pins 

Déjeuner 

de fouées 

Raclette et boule de fort 

J’ai passé une 

bonne journée. 

Pascal 

Page  14  

La raclette était bonne et le chocolat aussi.  

J'ai joué à la boule. Anthony 

Je suis fatigué de la 

journée. Vincent 

Cette journée a été bien. J'ai aimé faire les 

courses, faire à manger et jouer à la boule 

de fort. Stéphanie  
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En 

mode 

défilé 

Fête des proches à la Maison des Pins 
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Accueils temporaires au Foyer l’Accueil 

Thomas 

Mohamed 

Nathalie 
Dimitri 

Camille 

Damien 

Steven 

Yann 
Maeva 

Voir le bas d’en haut 

C'était bien, j'ai fait le vol en montgolfière avec papa. Une montgolfière est tombé 

dans l'eau… Ils avaient les pieds tout mouillés, et moi j'ai eu un diplôme !  Julien  


